

## **Les Petits Montagnards : bienvenue à Trude !**

En début d'année, les enfants accueillis à la structure multi-accueil intercommunale les Petits Montagnards, à Saissac, ont eu la surprise de voir arriver en musique un nouvel ami: le 12 février lors du café-parents, sous les yeux attentifs de l'équipe de la structure multi-accueil, M. Nicolas Boudes, musicien, a présenté cette drôle de petite peluche en forme de coussin « glouton de vie » se prénommant Trude.

La mascotte de la crèche ira passer à tour de rôle un week-end chez chaque enfant, et son cahier de liaison permettra à chacun de noter les anecdotes vécues durant ces deux jours extraordinaires de garde. Cette peluche ne vient pas en remplacement des doudous de chaque enfant, mais en complément de celui-ci. Elle va permettre, dans le sens inverse de l'objet transitionnel qui permet à l'enfant de passer du monde qu'il connaît (ses parents, sa maison, son lit, etc.) au monde extérieur, et notamment la structure dans laquelle il est accueilli, de transporter une petite partie de la crèche vers son lieu de vie principal: son domicile. Trude va devenir un véritable partenaire de jeux et de vie, qui aidera l'enfant à calmer ses peurs, ses colères et ses tristesses mais aussi à partager ses joies, ses cris, ses moments de vie.



**Trude, la mascotte des tout-petits.**